



県立種子島中央高校

生徒会新聞

1 学期号

平成30年7月20日発行

☆ 101 名の新入生が入学してきました！



新年度が始まり早 3 か月、1 年生はまだ右も左も分からない状態でしたが、今では立派な種子島中央高校生として、日々勉学に励んでいます。今回、その1 年生を代表して、普通科 2 名と情報処理科 1 名に話を聞いてきました。



普通科 1 組 上門俊太さん (中種子中出身)

入学して3か月が経ちました。この3か月でだいぶ高校生活にも慣れ、違う中学校の友達とも仲良くなることができました。これからは自分の目標を明確にして、日々進んでいきたいです。

普通科 2 組 高田明日美さん (南種子中出身)

私たち1年生が入学して3か月が経ちました。高校生活に少しずつ慣れてきたところですが、まだ分からないことばかりです。先輩方から吸収できることは吸収して、この3年間を充実した3年間にしたいです。

情報処理科 大山瑚太郎さん (種子島中出身)

私は種子島中学校の出身で、初めはとても不安でした。ですが今は、たくさんの友達と仲良く過ごせて、とても楽しいです。高校3年間の目標は「全ての検定に全力で取り組む」ことです。達成できるように頑張っていきます。

☆ 部活動も頑張っています！ 大会結果報告！

❖ 鹿児島県高等学校柔道競技大会

男子団体 第4位

男子個人 60kg 級 第3位 中村 康誠 (普通科2年, 中種子中出身)

100kg 超級 第3位 早田 悠 (情報処理科2年, 中種子中出身)

女子個人 78kg 超級 第3位 関 咲夕紀 (情報処理科1年, 中種子中出身) ※九州大会出場！



❖ 鹿児島県ジュニア柔道体重別選手権大会

男子個人 55kg 級 第1位 立石 滯 (普通科3年, 南種子中出身) ※九州大会出場！

❖ 鹿児島県高等学校陸上競技大会 ※南九州大会出場！

男子 400m 第3位 井上 聖也 (普通科3年, 南種子中出身)

男子 200m 第6位 井上 聖也 (普通科3年, 南種子中出身)

女子 100mハードル 第1位 野平まどか (普通科3年, 中種子中出身)

女子 400mハードル 第6位 野平まどか (普通科3年, 中種子中出身)

女子砲丸投 第6位 川内田怜美 (普通科3年, 南種子中出身)



❖ 全国高等学校陸上競技対校選手権大会 南九州地区予選大会

女子 100mハードル 第4位 野平まどか (普通科3年, 中種子中出身)

※全国高等学校総合体育大会 (インターハイ) 出場決定！

開催日：8月2～6日 開催場所：三重交通 G スポーツの杜 伊勢 (三重県営総合競技場)



☆6月16日(土) 第11回文化祭開催！

今年の文化祭スローガンは、前田心愛さん（普通科2年，中種子中出身）が考えた、「結一無二～一人一人の個性を結び、二つと無い十一年の伝統を今～」でした。スローガンのとおり、全校生徒一人ひとりが大活躍し、最高の文化祭となりました。

（このスローガンには、「唯一無二」の「唯」を「結」に置き換え、この世でただ一つしかないそれぞれの想いを、一つに結んで欲しいという願いが込められています。）



午前のステージ部門は代表弁士5人による弁論大会からスタートし、その弁論大会では河野梓莉さん（普通科2年，中種子中出身）が最優秀賞に輝きました。また、書道部のパフォーマンスや保健委員会による初のステージ発表、有志団体によるダンスやよさこいなどで会場は盛り上がりました。その後の展示観覧では、2年生による黒板アートや宝探し、各部活動・同好会・委員会・学科のさまざまな展示があり、賑わっていました。また、昼食時間の食物バザーでは、どのクラスにも大行列ができており大賑わい！種子島高校さんによる物品販売（野菜・加工品等）もあり、大好評でした♪午後のステージ部門は吹奏楽部の演奏からスタートし、3年生がミュージカル・劇・ダンスなどの工夫を凝らした3年生らしい発表をしてくれました。

今年も、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に御来校いただき、昨年に負けない盛り上がりを見せました。これからさらに進化していく種子島中央高校が楽しみです☆

☆新生徒会役員紹介！

7月2日に生徒会役員立会演説会が行われ、心に残る演説ばかりで有意義な時間でした。決定した生徒会役員を紹介します。



生徒会会長 鎌田 廉正（普通科2年，中種子中出身）

副会長 山口慎太郎（普通科2年，中種子中出身）

書記 進藤 清香（普通科2年，中種子中出身）

会計 平田 優人（情報処理科2年，中種子中出身）

中島 功大（普通科1年，中種子中出身）

川下 直也（普通科2年，中種子中出身）

有馬 初音（普通科1年，中種子中出身）

《 新生徒会あいさつ 》

11年目の新たな転機を迎えた私たち生徒会は「継往開来」、伝統を重んじながら、どんどん新たなことに挑戦していき、「生徒の個性が輝く」を目標に活動します。生徒の皆さんもどうか私たちの新たな挑戦に良いリアクションをしてください。また、何か意見があれば、どんどん言ってください。そして生徒全員で最高の種子島中央高校をつくりましょう！